

Jueves 27 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=FBuMTivUYlo&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-26-27-de-diciembre>

Gobernación devolverá a Bogotá más de mil pasaportes que no han sido reclamados

BUARAMANGA. Desde enero próximo, los pasaportes tramitados en Santander antes de septiembre de 2012, que no hayan sido reclamados por sus dueños en las oficinas de la Gobernación, serán devueltos a Bogotá.

La medida se aplicará sobre 1.000 documentos que tienen más de 3 meses de expedición y no han sido reclamados por sus solicitantes pese a que están disponibles en la oficina de Pasaportes, ubicada en la carrera 11 N° 37 - 38, de Bucaramanga.

Reclamar

El secretario General de la Gobernación de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, manifestó que los documentos que aún permanecen en custodia en las dependencias de Pasaportes serán llevados a la oficina central del Ministerio de Relaciones Exteriores en Bogotá donde serán anulados.

“Invitamos a aquellos ciudadanos que realizaron el trámite del pasaporte para que se acerquen a reclamarlo. El próximo año los documentos serán devueltos y anulados por el Ministerio de Relaciones Exteriores, lo que indica que el ciudadano deberá realizar nuevamente todo el proceso de expedición, incluido el pago”, manifestó Jaimes Yáñez.

Durante esta temporada alta la oficina de Pasaportes de la Gobernación se encuentra abierta al público hasta las 6:00 de la tarde.

Más de \$ 30.000 millones para infraestructura educativa en 2013, anunció el Gobernador

GIRÓN. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien este miércoles visitó las recién remodeladas instalaciones del colegio San Juan de Girón, ubicada a pocos metros de la Alcaldía de este municipio, manifestó que en enero próximo será la inauguración protocolaria de esta obra y se entregarán computadores.

En su visita a Girón, el Mandatario seccional anunció que en 2013 la Administración departamental hará los esfuerzos necesarios con el fin de lograr una inversión de más de 30.000 millones de pesos destinada específicamente a infraestructura educativa.

Contra la deserción

Con esta cuantía, el Gobierno de la Gente superará los 29.000 millones de pesos que este año invirtieron en infraestructura educativa. “Con ello buscamos garantizar la educación con calidad y evitar la deserción escolar que se presenta en Santander”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.

El funcionario expresó que con la inversión hecha durante su primer año de gobierno se han favorecido especialmente los planteles educativos de los municipios más apartados de la geografía santandereana, en donde era una necesidad mejorar sus condiciones físicas para que los niños sigan recibiendo educación.

“El sector educativo será de gran relevancia para la Administración departamental, que tiene el compromiso con la presente y nueva generación en ofrecer calidad educativa acompañada con la cátedra de bilingüismo”, dijo Aguilar Villa.